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CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
Compte-rendu de la réunion du 26 avril 2017  
 
 
 

Présents :  Yolande GUEGUEN, Pierre GUIVARCH, Patrick JONOT, Guy LE GOFF, Nicole 
MILBEO, Paul TANINI 

  

Absentes excusées :  Raymonde LANDURE, Marie-Pierre MEL 
  

Absents : Franck MILBEO, Sophie LASCAULT, Dany LE GUEN, Marie-Thérèse LIRZIN,  
Germaine SAOUT, Hélène SPARFEL 

Assistaient à la réunion : Valérie PERHERIN responsable de l’activité country 
Jean Noël LE LAY pour l’activité pétanque 

  

Début de réunion :  20h00 
 
En préambule, Patrick accueille Jean Noël LE LAY qui a été invité pour parler de l’activité 
pétanque.  
 
Malgré une programmation de longue date de la réunion avec envoi de l’ordre du jour début 
avril, il est constaté un nombre important d’absents. 
 

L’ordre du jour a été abordé ainsi qu’il suit :  
 
1 – Approbation du compte rendu de la réunion du 2 février 2017    
 

En l’absence de remarque émise par les membres membres, le compte rendu est adopté à 
l’unanimité.  

 
2 – Budget 2016-2017 : Actualisation 1 

  

Le point n’a pu être évoqué en l’absence de Sophie, trésorière.  
C’est la seconde fois consécutive que l’on ne peut pas examiner le budget. Patrick 
essayera de contacter la trésorière.  
 

 

3 – Inventaire 
- l’inventaire réalisé va servir de base et sera mis à jour chaque année (courant juin) 

et présenté à l’assemblée générale.  

- Franck a indiqué à Paul qu’il avait à son domicile trois micros casques, propriété du 
foyer rural. 

- Patrick demandera à Sophie la facture pour les valoriser et arrêter ainsi l’inventaire 
2016-2017   

 
4 – Statuts et règlement intérieur : modifications 

 

Sans relire les statuts dans leur intégralité, Patrick pointe les modifications importantes :  

- Siège social : mairie de Garlan 

- Fédération : FNSMR 

- AG ordinaire au moins 1 fois par an sans obligation de quorum 

- AG extraordinaire : idem 

- CA : de 15 à 18 membre élus pour 3 ans 

L’Assemblée Générale Extraordinaire aura lieu après l’AG du 30 juin 2017 pour la 
validation des nouveaux statuts et du règlement intérieur. 
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 5 – Pétanque 

 
Jean Noël fait un point sur les 3 expériences d’après-midis de pétanque 
récréative : un noyau d’une dizaine de personnes et un total de 15 à 18 
participants à chaque fois. Quelques personnes ont dit être intéressées mais 
n’ont pas encore répondu à l’invitation.  

La période idéale pour l’activité s’échelonnerait d’avril à septembre-octobre. 

Patrick indique qu’un contact a été pris avec la mairie pour la réalisation d’une  
espace adapté derrière le hangar.  

Programmation : à titre d’essai le test va se poursuivre à raison d’une séance 
les 1er et 3ème samedi du mois sans demande d’adhésion au foyer rural jusqu’à 
septembre. 

Une affiche permanente sera apposée avec la nouvelle programmation avec 
l’importance de conserver la notion de pétanque de loisir.  

  
 

6 –   Point sur les projets en cours 
� Expo patchwork  : dimanche 18 novembre  salle ti gwer 

Rencontre avec l’équipe patchwork le 15 mai pour lister les besoins logistiques. 

 

� Aide scolaire  :  

Des contacts ont été pris avec la mairie, l’école, l’ulamir et des bénévoles se sont 
proposés pour cette activité.  

- Pour le primaire :  

o Appel à bénévoles : à ce jour 3 se sont proposés et 1 est en attente de 
confirmation. 

o La proposition a reçu un accueil favorable de la part du directeur d’école et 
de la mairie qui apporteront leur aide et mettront une salle à disposition.  

 

- Pour le secondaire :  

o Appel à bénévoles : à ce jour 7 se sont proposés mais 2 préfèreraient le 
primaire 

o Réunion de l’ensemble des bénévoles avec Régine Morvan de l’ULAMIR 
qui a déjà une expérience en la matière, le 27 avril 2017. 

o But : faire connaissance et construire le projet (programme / Jours) 

o Les compétences relevées sont les suivantes : anglais, espagnol, littérature, 
physique, maths 

o Lorsque le projet aura pris forme, un contact sera pris avec le principal du 
collège. 
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� Randonnée Sénégal  : dimanche 11 juin 2017    

o Pierre indique que 3 circuits ont été proposés : 8, 11 et 16 kms. 

o Patrick a contacté Hasta Buan qui est d’accord pour contribuer et faire de la 
communication. 

o Nettoyage en mai et balisage le jeudi ou vendredi précédant la randonnée.  

o Prévoir réunion pour cadrer l’organisation vers fin mai avec les différents 
partenaires (ravitaillement…) 

o Etat des travaux de réfection des ponts : Kergréac’h refait par les bénévoles 
(voir photos sur le site) – Fourniture du bois par la mairie. Restent à faire : 
pont du sous-préfet (Milin kelvé), pont bas de Guervian, pont St Hubert qui 
doit être refait par la mairie.  

� Balisage des sentiers      

Pour bénéficier de l’aide de l’ULAMIR, les sentiers doivent être répertoriés au 
niveau de Morlaix Communauté.  

 
7 –    Lettre d’information 
 

- A noter un problème de diffusion par mail, il a fallu 2 envois pour régler le 
problème 

- Pas beaucoup de retour des adhérents sur le contenu 
- Pour la prochaine lettre, un article est demandé au plus tard début juin aux 

responsables des activités suivantes : gym adultes, gym enfants, scrabble, 
théâtre, petits doigts malins.  

- La diffusion est prévue début juillet.  
  
 

 8 –    Conseil d’Administration 
 

Afin de pouvoir procéder au renouvellement par tiers du conseil d’administration lors de 
la prochaine assemblée générale de fin juin, nous devons connaître la date d’élection 
des membres actuels. Or, il nous manque la date de nomination ou de renouvellement 
de plusieurs membres : Yolande GUEGUEN, Patrick JONOT, Sophie LASCAULT, 
Marie-Thérèse LIRZIN, Franck MILBEO, Nicole MILBEO, Hélène SPARFEL : toute 
information sera la bienvenue.  

 
9 –  Soirées cabaret 
 

- Le CA a voté à l’unanimité pour la programmation d’une pièce en breton proposée 
par Hervé LAUTROU (10 minutes environ) 

- L’idée d’une prestation de la country a aussi été émise. Valérie PERHERIN étudie 
la faisabilité et nous informe dans les meilleurs délais.   

 
10 –    Tarification 
 

Paul et Patrick ont observé que les pratiques des foyers ruraux voisins sont similaires 
en ce qui concerne le prix de la carte du foyer : 15 €  
Il existe cependant plusieurs pratiques en ce qui concerne les cotisations dues par les 
enfants ou encore les cotisations de nos adhérents dans les autres foyers.  
A étudier aussi les cas d’adhésion en cours d’année.  
Les réflexions ou les remarques sont à faire remonter sur le sujet.  

 
11 –   Informations ULAMIR 
 

Suite au CA de l’ULAMIR, Patrick communique quelques informations :  



4/4  

- le projet social va maintenant s’étendre aux personnes du 3ème âge.  

- AG de l’ULAMIR : 5 mai 2017. Paul représentera le Foyer Rural.  

- Les chantiers de réinsertion sont réactivés 

 

 
 
12 –   Questions diverses 
 

�  Retour sur le bal country du 22 avril : satisfaction exprimée par Valérie 
sur la participation (une centaine de danseurs) et l’animation par Franck. 

� Bal country 2018 : samedi 21 avril    
� SACEM : De nombreuses associations locales organisent des 

manifestations avec accompagnement musical et sont donc tenues de 
payer des droits à la SACEM. L’UBAPAR va tenter de négocier, à la 
baisse, avec la SACEM, le montant de ces droits.  

� Journées du patrimoine : demande formulée par Morlaix Communauté 
pour que le Foyer Rural de GARLAN propose un circuit de randonnée 
reliant les différents points d’intérêt de la commune. Accord du CA. 

 
Prochaine réunion  à réserver sur vos agendas :  

 

Assemblée Générale /  Assemblée Générale Extraordin aire  /  Conseil d’Administration 

Le Vendredi 30 JUIN 2017 à 20 heures 
 
 
Fin de la réunion : 22h00 

 
 

Le Président 
 
 
 

Patrick JONOT 

La secrétaire 
 
 
 

Nicole MILBEO 
 

 


